



うさぎぐみだより

認定こども園 新宿ベアーズ

2022年1月4日

明けまして、おめでとうございます。今年も、よろしくお願ひ致します。

子どもたちの元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。

今年度も残り少しですが、一日一日を元気に過ごして行きたいと思ひます。

寒くなってから、お散歩のしたくをする時に、上着を自分で着ようとする子どもたち。なかなか袖が上手く通らなかつたり、ファスナーが出来ずにもじもじしています。

「手伝って～」と上手に言うてくる子もいます。少し手伝うとその後は自分で閉められます。1月も天気良ければ、元気に戸外に出かけようと思ひています。

<1月の予定>

11日(火) 新年お祝ひ会 11日(火) 避難訓練 6日(木) 身体測定

<1月のねらい>

- ・冬の自然や簡単な伝承あそびに触れ、楽しむ。
- ・衣服の着脱に興味を持ち、簡単なものは自分で着脱してみようとする。



おしっこ出たよ～!

最近、うさぎ組の子どもたち、少しずつトイレに興味が出てきた様子。はじめはこぐま組のお兄さんお姉さんが便座に座っているのを興味深く見ていました。「座ってみる?」と聞くと、「座ってみる…」と、恐る恐る座っていました。

次第に慣れてタイミングが合うと“シ～”とおしっこの音が!!

「おしっこ出たね」と言う。と。「おしっこ出た～」と嬉しそうな子どもたち。一つ一つの経験を自信に繋げていって欲しいですね。

公園!

12月は、初めて公園に出掛けました。公園には、砂場やすべり台、小さいジャングルジム、鉄棒、スプリング遊具があります。固定遊具は、スプリング遊具は軽々出来るのですが、ジャングルジムや鉄棒はもう少し大きくなってから使おうね。と話していました。スプリング遊具でも、お友だちが乗っている後ろから一緒に揺らしてあげたり、順番が回ってくるとワクワク興奮気味な表情で楽しんでいます。

今年もたくさんの出来ることを増やしていければと思ひます。

おねがい

この時期は本当に寒い時期です。コートやジャンパーなどを子供たちに着せて登園する場合は、「脱ぎ着がしやすいもの」「薄手の動きやすいもの」「毛皮などがついていないもの」でお願いします。また、園舎内は比較的暖かく、裏起毛やボア素材の衣服で、遊びまわるとすぐに汗ばんでしまい風邪をひいてしまいます。体温の調整がしやすい格好をお願いいたします。

また、再度のお願いになりますが、肌着は股ボタンのないものをお願いいたします。